

地域における男女共同参画の推進! 2年任期終了!

# 「地区推進員事業」報告会!



《より住み良い地域社会を作るため》

3月5日(火)、市役所大会議室にて、昨年度から始まった「男女共同参画地区推進員事業」の本年度の活動報告会を開きました。

山梨副市長から、「藤枝市は県内でも数少ない推進地域であり、皆さんの活動に感謝するとともに、これからもみんなで力を合わせていい社会をつくっていきましょう」と挨拶のあと、11地区の推進員が啓発活動を発表しました。

事業は2年目となり推進員の方々はアイデアを出し合い、オリジナリティーにあふれた啓発活動や自作の朗読劇を行ったり、「推進員事業だより」を発行するなど地域での活動を展開してきました。皆さんが男女共同参画の意識を地域に根づかせようと積極的に取り組んだ様子や苦勞がうかがわれました。

また地区での活動にあたっての問題点も指摘され、自治会や町内会との連携や事業の継続性など来年度において解決すべき課題がみえてきました。

## 11地区の代表者が取組みを報告!



山梨副市長がご挨拶



瀬戸谷地区



アドバイザーの忍戸さん



広幡地区



報告会は和やかな雰囲気の中行われましたが、皆さんの熱意が伝わってきました。

地区推進員事業の報告書は製本され、4月5日号の広報ふじえだとともに組回覧されます。是非、ご覧ください。

